



UGEL Celendín realizó visita de monitoreo a instalaciones de Almacén para verificar material educativo para el buen inicio de Año escolar 2021

el buen inicio de Año escolar 2021

Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento

Con el objetivo de promover una mejor gestión técnica y operativa en las instituciones Educativas, la adecuada provisión y condición de enseñanza y aprendizaje de los servicios educativos de calidad en nuestra provincia de Celendín; el día de ayer 20 de enero, el Dr. Miguel Ángel Vásquez Castro, Jefe de Gestión Pedagógica de la UGEL, se apersonó a las instalaciones del almacén central de la sede administrativa con la finalidad de realizar la verificación de las condiciones del material educativo adquirido para el buen inicio del año escolar 2021, con la finalidad de distribuir de manera oportuna dichos materiales.

¡Seguimos apostando por mejorar las condiciones educativas de nuestros estudiantes!